
ATA DA 74ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO FUNDO ESPECIAL 
DE DESENVOLVIMENTO DE PARQUES - FEPAR 

 28 DE MARÇO DE 2025 
 

Aos vinte e oito dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e cinco, às 13h30 (treze horas 1 

e trinta minutos) em 1ª chamada realizou-se a 74ª Reunião Ordinária do Fundo Especial de 2 

Desenvolvimento de Parques – FEPAR, na SEMAM. Estiveram presentes: Srs. Glaucus Renzo 3 

Farinello (Secretário de Meio Ambiente Desenvolvimento Urbano e Sustentabilidade e 4 

Presidente do FEPAR), Claudio Marques Trovão. (DEPAVI/SEMAM), Luís Trajano de Oliveira 5 

(SEFIN), Tales Tomaz Veloso (Orquidário/SEMAM), Edson Inacio da Silva (Jardim 6 

Botânico/SEMAM), Guilherme da Silva Marcon (Aquário/SEMAM), William Souza Alvarez e 7 

Dorlan Jorge Santos (SEMAM). Convidados: Luiz Henrique de Oliveira (SEMAM). Sendo as 8 

seguintes pautas: 1. Leitura, discussão e aprovação da ata da 73ª Reunião Ordinária. 2. 9 

Apresentação de demandas. 3. Assuntos gerais. O Presidente sr. Glaucus abriu a reunião 10 

agradecendo a presença de todos e informou que o Sr. Claudio Trovão fará a condução desta, 11 

pois não poderá participar da reunião devido a demanda do Executivo. Na continuidade o vice-12 

presidente, Claudio Trovão passou para o item 1, sendo dispensada a leitura da ata, 13 

encaminhada previamente por e-mail, e aprovada. Sr. Edson apontou a questão do Portal do 14 

Jardim Botânico referindo-se desmontagem deste, e participou que solicitou a SEPREF 15 

utilização de Ata de registro de preço desta quanto à manutenção a ser feita, ou desmontagem 16 

por empresa contratada. O vice-presidente participou sobre laudo efetuado pela Defesa Civil 17 

informando e orientando sobre a situação do Portal. No item 2.  O Sr. Edson (Jardim Botânico 18 

- JB), não apresentou demandas. Sr. Tales (Orquidário) apresentou as seguintes demandas: 19 

pagamento da taxa (anual) de certificação AZAB, R$3.500,00 (três mil e quinhentos reais); 20 

Aquisição de 02 liquidificadores para nutrição R$2.000,00 (dois mil reais); Aquisição de 04 21 

torneiras elétricas R$1.800,00 (mil e oitocentos reais); Aquisição de material elétrico R$840,36 22 

(oitocentos e quarenta reais e trinta e seis centavos); Aquisição de pregos (diversos) R$492,79 23 

(quatrocentos e noventa e dois reais e setenta e nove centavos); Aquisição de refletores 24 

R$1.200,00 (mil e duzentos reais); Aquisição de 01 quadro não-magnético R$770,00 25 

(setecentos e setenta reais); Aquisição de tubo de aço e telas galvanizadas R$9.153,50 (nove 26 

mil cento e cinquenta e três reais e cinquenta centavos); Limpeza e manutenção de filtros de 27 

purificação (bebedouros) para 02 parques (JB e Orquidário) R$7.000,00 (sete mil reais);  28 

Aquisição de materiais hidráulicos R$2.389,84 (dois mil trezentos e oitenta e nove reais e 29 

oitenta e quatro centavos); Pergolado de orquídeas R$2.200,00 (dois mil e duzentos reais), 30 

Aquisição de 12 gaiolas tipo viveiro R$15.000,00 (quinze mil reais); Aquisição de 18 caixas 31 

para rato R$11.000,00 (onze mil reais); Aquisição de 03 estantes plásticas R$3.000,00 (três mil 32 

reais); Aquisição de 02 ar condicionados (12.000 e 18.000 BTUs) R$ 8.000,00; Aquisição de 10 33 

bancos R$11.000,00 (onze mil reais). As demandas foram aprovadas por unanimidade 34 

pelos membros. Sr. Guilherme (Aquário) informou que em alusão ao aniversário do Parque 35 



solicitará: Locação de brinquedos infláveis (Ata de registro de preço) R$23.975,00 (vinte e três 36 

mil novecentos e setenta e cinco mil reais); Confecção de bolo, equipamentos e grupo de teatro 37 

R$11.000,00 (onze mil reais). Na continuidade solicitou aquisição de 02 leitores de microchip 38 

R$1.000,00 (mil reais); Aquisição de 04 climatizadores e 10 ventiladores (sendo 02 ventiladores 39 

para o JB) R$25.000,00 (vinte e cinco mil reais); Aquisição de bombas pequenas (por 06 40 

meses) R$25.000,00 (vinte e cinco mil reais). As demandas foram aprovadas por 41 

unanimidade pelos membros. Na sequência, foi pontuada a necessidade de mais 03 42 

estagiários. Sr. Dorlan informou sobre deposito de superavit de R$1.750.000,00 (um milhão 43 

setecentos e cinquenta mil reais) na conta do Fundo e apresentou as seguintes demandas; 44 

Aquisição de vitaminas (pinguins e tubarões) R$49.472,00 (quarenta e nove mil quatrocentos e 45 

setenta e dois reais; Reforma da passarela do Aquário R$1.078.000,00 (um milhão e setenta e 46 

oito mil reais) sendo que já há empenho. Participou que o restante do dinheiro do superávit 47 

será utilizado no processo referente a limpeza dos parques. As demandas foram aprovadas 48 

por unanimidade pelos membros. No item 3 Assuntos gerais. Sr. Guilherme informou sobre 49 

o nascimento de três tubarões no Aquário. Sr. Dorlan mencionou a necessidade de atrativos 50 

para melhorar a arrecadação nos parques, pois está tendo queda nesta. Nada mais havendo a 51 

ser tratado, o vice-presidente agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião. 52 

Eu,    Glaucia Reis secretariei e lavrei a presente Ata que será aprovada pelos 53 

membros do conselho e assinada pelo vice-presidente.   54 

 

 
 

 

 

CLAUDIO MARQUES TROVÃO 

VICE - PRESIDENTE 


